
Nach den herbstlichen und winterlichen Sturmereignissen befindet sich die Reide zwischen 

Reideburg und Büschdorf in einem schlechten Zustand. Durch umgestürzte Bäume wird das 

Abflussprofil massiv beeinträchtigt. Anlieger befürchten negative Folgen bei 

Hochwasser/stärkeren Niederschlagsereignissen.   

 

Wann wird die Reide beräumt?  

 

gez. Andreas Scholtyssek  

Stadtrat 

 

 

 


